

ASEGURA QUE ÉL Y SU EQUIPO DE GOBIERNO SE "CRECEN ANTE LA ADVERSIDAD"

# Rivas: "Estoy más fuerte que nunca"

Con más ganas de luchar por sus convecinos, si cabe, se presentó el alcalde **José Francisco Rivas** en la tradicional comida de Año Nuevo con los medios de comunicación. Dejó claro que el principal objetivo de su gabinete es luchar contra el desempleo, aludió a la oposición y respondió a ciertos temas que marcan la actualidad diaria. Ofreció la primicia de que las Mondas ya han sido declaradas fiesta de interés turístico nacional.

EMILIO JIMÉNEZ



El alcalde José Francisco Rivas se dirige a los medios de comunicación en la tradicional comida de Año Nuevo.

**E**l alcalde José Francisco Rivas parece que está tan fresco como cuando llegó a la alcaldía. Sigue rezumando optimismo y sus ganas de luchar por la ciudad que le vio nacer no cesan. En la tradicional comida de Año Nuevo con los medios de comunicación, el presidente de la corporación municipal inició su alocución anunciando que *"estamos más fuertes que nunca, con optimismo, confianza e ilusión. Nos crecemos ante la adversidad y nuestro compromiso con los ciudadanos se cumplirá porque pondremos todo el trabajo y esfuerzo necesario para ello"*. Con estas palabras, Rivas vino a contestar a

Gonzalo Lago, que le ha acusado de *"estar desgastado"*.

El primer edil sostiene que el paro sigue siendo la mayor preocupación de su gabinete y paliar esta lacra es su principal objetivo. Quizá por esto ha recordado que, además de los 736 trabajadores fijos con los que cuenta el consistorio, se ha contratado a otras 1.123 personas a través de los distintos planes de empleo. También ha hecho referencia a la oposición a la forma de comportarse en el caso *Ucota*. El PP pidió que el alcalde negociara con esta empresa tras la sentencia que condenaba al consistorio a abonar 54 millones de euros, el Ayuntamiento la ha

recurrido y, por boca del alcalde, se ha recordado lo que ya pasó con la sentencia del híper, que al final fue favorable para el consistorio y, de paso, hace una llamada al PP: *"cuando algunas fuerzas políticas se presentan como alternativa de gobierno deben ser muy precavidas con lo que hacen"*.

Admite ciertos retrasos en la aprobación del POM, pero asegura que es por pequeños detalles de los planos que han sido rechazados por la administración regional, se muestra fuerte en la defensa de los ríos y apoya a la Plataforma y no dejó pasar la comida sin ofrecer la novedad de que la milenaria fiestas de las Mondas ya ha sido declarada de interés turístico nacional.

El alcalde sorprendió a los periodistas anunciando que la antigua clínica de *La Milagrosa* -que el Ayuntamiento compró al ex concejal popular **Juan Carlos Vázquez**- se convertirá en centro de recepción de visitantes. Hasta ahora parecía que se convertiría en un centro de día, según habían solicitado los vecinos de la zona; pero el equipo municipal de gobierno considera que es el inmueble ideal porque estará al lado e la futura estación del AVE y se convertirá *"en la puerta de entrada a la ciudad"*, tal y como asegura José Francisco Rivas.